



Concours "Faites la une"

publié le 11/05/2016

- Comme chaque année, une classe de 4e encadrée par les professeurs Mmes Bégué (documentaliste) et Jougier (français) a participé au concours "**Faites la une !**" organisé par le **Clémi Poitou-Charentes**.
- Le projet est mené au sein de l'établissement depuis quatre années consécutives, pour quatre victoires départementales.
- Cette année, le journal "Le Coin-coin des ados" a même gagné le **prix spécial "Palmes" au niveau académique**. Félicitations aux élèves de 4eB pour leur investissement au cours de ces semaines d'intense travail.



- Quelques photos des 4°B en plein travail le 24 mars [↗](#)
 - Une vidéo d'une élève de 4°B [↗](#)
-  [Découvrir la une du journal Le coin-coin des ados \(PDF de 1 Mo\)](#) •